

## Anleitung: Terminvergabe Lernberatung & Fachlehrersprechtag

Um zur Terminvergabe zu gelangen klicken sie bitte auf den obenstehenden Link. Dieser verbindet Sie mit dem Online-Programm auf unserer Homepage.

EST  
Elternsprechtagplanung

Comenius-  
Gesamtschule  
Voerde

Impressum

### Elternsprechtag Online - mehr als nur ein Planungsprogramm

Nutzen Sie das Online-Angebot Ihrer Comenius-Gesamtschule Voerde

- Online-Planung für Gesprächstermine in der Schule .
- Terminreservierungen für Eltern ohne Internetzugang durch Lehrer möglich.
- Veränderungen an onlinegestellten Veranstaltungen werden automatisch an Betroffene mit E-Mailadresse versandt.
- Beliebig viele Veranstaltungen können parallel verwaltet werden.
- Rundmailfunktionen an Eltern, Elterngruppen und Lehrer.

#### WAS MÖCHTEN SIE TUN?

- Als Administrator einloggen.
- Einen Elternzugang beantragen.
- Als Eltern einloggen.
- Als Lehrer einloggen.

Passwort verlegt, vergessen....?

- Lassen Sie sich ein neues Passwort schicken.

Fragen, Wünsche? Schicken Sie uns bitte im unteren Formular eine kurze Mitteilung, wir kümmern uns so schnell wie möglich darum.

Ihre E-Mail Adresse:

Ihr Name:

Sollten Sie einen besonderen Hinweis, eine Frage oder einen Wunsch haben, schreiben Sie bitte hier:

Jetzt absenden -->

Nach Absenden erhalten Sie sofort eine Kopie als **Bestätigung**. Sollte diese ausbleiben, haben Sie wahrscheinlich eine fehlerhafte Adresse angegeben. Versuchen Sie es dann bitte **erneut**.

Wenn Sie schon einen Zugang erhalten haben benutzen Sie den Menüpunkt:  
 „Als Eltern einloggen“. Sie werden direkt zur Terminvergabe weitergeleitet.

The screenshot shows the home page of the EST Elternsprechtagplanung system. At the top, there is a blue header with the text "STARTSEITE ZUR ELTERNSPRECHTAGORGANISATION DER COMENIUS-GESAMTSCHULE VOERDE". Below this are four navigation buttons: "Start", "Planen", "Anschauen", and "Einstellungen". A "Hilfe" link is also present. The main heading is "Elternsprechtag Online", followed by a message: "test, Sie haben sich nach deinem letzten Login am 11.04.2018 nicht korrekt ausgeloggt!". A "HINWEISE" section contains a list of instructions:
 

- Nutzen Sie das Organisationsprogramm für eine stressfreie Planung.
- Schicken Sie der Lehrkraft eine Kurz-Mail.
- Beobachten Sie die eingetragene Priorität Ihres Gesprächswunsches.
- Sie betreffende Planungsveränderungen gehen Ihnen automatisch per E-Mail zu.

 On the left side, there is a sidebar with the text "EST Elternsprechtagplanung Comenius-Gesamtschule Voerde" and a notice about the next event: "Die nächste Veranstaltung: Lernberatung vom 30.04.2018 und 02.05.2018 wird am 15.04.2018 um 07:00 Uhr für Sie zur Buchung freigegeben! Die weiteren Funktionen der Seite stehen immer zur Verfügung. Es ist nun 2018-04-12 17:56:40 Uhr." At the bottom of the sidebar is a "Logout" button.

Unter dem Menüpunkt „Planen“ wählen Sie zunächst aus, ob Sie einen Termin für die Lernberatung bei den Klassenlehrern oder einen Termin bei einem Fachlehrer, haben wollen. Dann Wählen Sie die gewünschten Termine aus.

The screenshot shows the "Planung Vornehmen!" page in the EST system. It features the same navigation buttons as the home page. Below the navigation, there are instructions:
 

- : vergeben
- : an mich vergeben
- : zur Offline-Planung reserviert
- : persönliche Pause

 The page displays two planning tables for the dates 30.04.2018 and 07.05.2018, both from 14:00 to 16:00 Uhr. Each table has columns for time slots (14:00, 15:00) and room numbers (10, 20, 30, 40, 50). Rows are listed for "Matrosov, A." and "Douvern, C.". In the 30.04.2018 table, Matrosov, A. has a blue square in the 15:00 slot of room 50, and Douvern, C. has a blue square in the 14:00 slot of room 10. In the 07.05.2018 table, Matrosov, A. has a blue square in the 15:00 slot of room 50, and Douvern, C. has blue squares in the 14:00 slots of rooms 10 and 50. At the bottom, there is a prompt: "Markieren Sie Ihre Wünsche und lassen Sie sie in den Plan eintragen!" with a button labeled "Auswahl buche".

Falls Sie noch keinen Elternzugang haben, beantragen Sie bitte unter dem Menüpunkt: „Einen Elternzugang beantragen“ einen Zugang.

<b>EST</b> Datenbankeintrag  <b>Comenius- Gesamtschule Voerde</b>  Copyright: E. Büsing, 2004 - 2018	<b>E-Mailadresse der Erziehungsberechtigten in die Datenbank der Comenius-Gesamtschule Voerde eintragen</b>
	Tragen Sie hier die Daten eines Erziehungsberechtigten ein!
	Name: <input type="text"/>
	Vorname: <input type="text"/>
	<b>Zu Ihrem Kind/Ihren Kindern</b>
	Trennen Sie mehrere Angaben bitte durch ein Komma! (Andrea 5a, Peter 7c, ...)
	Vorname und Klasse: <input type="text"/>
	<b>Ihre E-Mailadresse</b>
	Hier darf nur eine E-Mailadresse eingetragen werden. Es sollte die Adresse sein, die in der Regel eingesehen wird! Nach Prüfung durch unseren Beauftragten wird Ihnen in wenigen Tagen an diese Adresse ein Passwort für den Elternsprechtagsbereich gesandt. Dort können Sie später Ihre Adresse und Ihr Passwort nach Ihren Wünschen beliebig ändern!
	E-Mailadresse: <input type="text"/>
	<input type="button" value="Eintragen"/>